

CIAT — Boletín de Prensa

Distribuido para enterar al personal principal del CIAT sobre la información que el Centro envía a la prensa.
Copias en formato oficial disponibles en la Unidad de Comunicaciones, con fotografías en la mayoría de los casos.

(BPI-086-p. 1 de 1)
PARA INFORMACION INMEDIATA
Noviembre 1996

Reconocimiento internacional para tres científicos del CIAT

CALI, COLOMBIA — Tres científicos del Centro Internacional de Agricultura Tropical (CIAT) fueron galardonados por el gobierno de Vietnam del Sur y por una universidad norteamericana por su contribución al desarrollo de la investigación agrícola.

Son ellos Kazuo Kawano, fitomejorador; Reinhardt Howeler, agrónomo especialista en suelos, y Stephen Lapointe, entomólogo; los tres adelantan proyectos relacionados con la yuca.

Kawano y Howeler fueron condecorados con la Medalla al Desarrollo de la Agricultura Vietnamita por su aporte al desarrollo de la investigación sobre yuca en Asia, especialmente en Vietnam del Sur. El trabajo de ambos fue calificado como "muy importante" por el gobierno de ese país y se destacó el trabajo colaborativo entre el CIAT y el Instituto de Ciencias Agrícolas de Vietnam del Sur.

Por su parte, el Dr. Lapointe, quien trabaja en un proyecto multipropósito para la protección fitosanitaria sostenible de yuca en el nordeste del Brasil, fue premiado por la Universidad de Cornell por sus significativos aportes a la cultura científica internacional y por considerar que su investigación puede tener un importante impacto sobre la agricultura tropical.